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Fachschaftsprotokoll vom 2022-05-18

Protokollmensch: mbaron

Liste von Teilnehmenden: jsarx, Tim Westermeier, lhanses, fweinekoetter, agausselman,
hschneider9, fkhayata, aseltmann, lweichert, Torben Goldbecker, Bianca Schröder, Ferdinand Stoye,
jbaasner, Charlotte Nägle, llangholf

Post

TODOs

Themenspeicher

TOPS

MBT situation (lhanses)

Planen eine Reduktion
In einem Jahr soll ein neuer Forschungsschwerpunkt gesetzt werden für die Berufung
Bis in 2 Jahren sollen Stellen wieder besetzt werden
Module werden geöffnet → Master kann zb. auch bei Bio weiter gehen
Berufungsmarkt ist nicht so gesättigt
Thomas Neus will bald wiederkommen und ein bisschen Lehre geben (~2 Tage)
Teuber → Postdoc bleibt noch eine Weile
Unklar wie die kommenden Semester werden

schlimmster Fall: es kann für ein Jahr aussetzten
bei Aussetzer könnten Bewerberzahlen einbrechen
Rektor wollte es dieses Semster bereits schon aussetzten
Dekan wollte es auch aussetzen lassen
MBT ist ein teurer Studiengang

MBT Vertretung in der Fako gewünscht

Uniwahlen (memueller)

wenig Fakobesetzung
Nachrücker erwünscht
haben genügend Pesonen als Vertreter/Stellvertung/Nachrücker/Unterstützer

haben sich in die Listen eingetragen

Änderung Datascience Master

Fako von WiWi und Techfak haben gemeinsam das Sagen über den Studiengang
Vier anstehende Änderungen
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Module sollen geöffnet werden (3 Module)
Module passen nicht in das Leistungsschema
12 LP passt nicht in 5/10 LP Schema

Deutschkenntnisse als Zugangsvoraussetzung
Master ist vollständig Englisch sprachig
viele Bewerber vom Ausland
Bewerbungen zu sichten ist anstrengend
Fachschaft DaSt hat sich aktiv dagegen eingesetzt

in der FaKo der WiWi-Fakultät
Es gab auch schon mal einen gemeinsamen Brief von fstechnik und Fachschaft DaSt
zurzeit 20 Studienplätze für den Studiengang vorgesehen
10 % dürfen an internationale Studierende vergeben werden ⇒ 2 Plätze
letztes Jahr wurde es nicht in der Fako der Techfak angesprochen
Deutschlandweit gibt es keine vergleichbare Zugangsvoraussetzung
Bielefeld zahlt sich nicht international aus

daher ist es nochmal gut das es Interesse aus dem Ausland gibt
bieten sich an als Gäste zur Fako zu kommen um es da noch genauer zu erklären

Fako der techfak ist öffentlich
nächste Fako soll in Präsenz stattfinden
können sehr gerne kommen

zeitlich nicht möglich Sprachnivau zu erlangen für den nächsten Bewerbungszeitraum
ist es illegal die Voraussetzung während des Bewerbungsverfahrens zu ändern

für Doktoranten gilt die Regelung nicht
Wir sind dagegen und werden dies auch in die FaKo tragen

Leistung für Gremienarbeit bei der Rektortaf ansprechen

Germienarbeit ist nicht sonderlich attraktiv
Leistungpunkte für Gremienarbeit?
positive Resonanz ⇒ wir sprechen den Rektor darauf an
Schreiben eine Mail an den Rektor

Flurkuchen (max)

Wir laden Dekanat & Prüfungsamt zum Kaffee und Kuchen einmal pro Semester ein
Zustimmung ⇒ wird zum Ende des Semesters wieder eingeführt

Spieleabendplakat(e) (max)

neuer Aushang für die Spieleabende
werden ausgehängt wenn Räume stehen

Spieleabend mit Hertz (max)

Max hat Hertz angefragt ob sie auch gerne mit ihren Spielen die sie testen müssen
vorbeikommen wollen
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Spieleabend mit Fachschaft DaSt (max)

einfach mal offiziell einladen
genug Räume hätten wir derzeit
generell kann man auch einen Spieleabend aller (umliegenden/unterhaltsame) Fachschaften
[SauF] in Erwägung ziehen, allein schon wegen dem Akronym?

Internationale Einladungen zumindest per Mail (max)

Zu Veranstaltungen am besten auch noch einen englischen Text aufsetzen

Grillen (max)

im Laufe des Semesters
Alexander, Fouad und Max wollen es organisieren

Wiki aktuell halten (max)

Lehrpreise aktualisieren
Eventseiten sinnvoll gestalten
generell aufhübschen (Bilder?)
öffentliche Protokolle!!!!!

man schreibt erst das interne Protokol und danach kommt es ins öffentliche
Tops

Was davon ist noch aktuell?
Tops nach der Sitzung säubern

Aufgabe des Protokollanten

Hypbrides Lehrset (dorian, max)

Kamera und Konferenzsystem für die Fachschaft anschafen?
~180€ - über den AStA finanzieren.
hybrid geht

Fachschaften-Mailingliste (fabian)

IT der Physiker verwalten die Fachschaften-Mailingliste
Philosophen sind nun auf dem Fachschaftenmail-Verteiler
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